

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
18 septembre 2014

Education 14-0

LES CONSEILLERS POUR L'ÉLÈVE AVANT TOUT ONT ACHEVÉ LEURS TRAVAUX

Les conseillers Russ Mirasty et Patricia Prowse viennent de terminer officiellement le processus de mobilisation L'élève avant tout et de remettre leurs conclusions au secteur de l'éducation et au gouvernement de la Saskatchewan.

Un guide de discussion et une trousse de référence seront bientôt publiés. Ils contiendront une synthèse de ce qui a été partagé au cours du processus et des thèmes qui ont émergé. Ces documents serviront à assurer que les conclusions tirées par les conseillers continueront à orienter le travail du Ministère et du secteur.

« Je tiens à remercier les conseillers pour L'élève avant tout du travail considérable qu'ils ont accompli pour présenter le point de vue des élèves, des parents et parents-substituts, des enseignants et des partenaires en éducation. Leur travail va nous guider vers un système éducatif qui fait réellement passer l'élève avant tout, » a déclaré le ministre de l'Éducation, Don Morgan. « Je suis sûr que leurs conclusions nous aideront en tant que secteur à continuer à placer les besoins de l'élève au premier plan des décisions qui seront prises à l'avenir. »

Les thèmes identifiés lors de cet exercice incluent l'importance des relations entre l'école, la famille et la communauté; l'appui aux élèves et aux enseignants en vue d'assurer la réussite de chaque élève; le partage de la responsabilité du bien-être des élèves entre l'école, la famille et la communauté; le besoin d'offrir des milieux d'apprentissage sereins, harmonieux, valorisant sur le plan culturel et à l'abri de toute forme de violence et de harcèlement.

« Ma participation aux rencontres de mobilisation L'élève avant tout a été un moment fort de ma carrière et je me sens honorée d'avoir eu l'occasion de recueillir les histoires et les points de vue qui ont été partagés à l'occasion de la consultation provinciale », a déclaré Prowse. « Tous les intervenants ont un intérêt direct dans l'élaboration d'un plan du secteur de l'éducation qui réponde bien aux besoins identifiés, place l'élève avant tout et mette en place les conditions favorables à la réussite de tous nos élèves, quelle que soit l'école qu'ils fréquentent en Saskatchewan. J'espère que les données recueillies grâce au processus d'engagement s'avèreront utiles pour faire avancer un projet aussi important pour notre province. »

Au cours des quelques mois qui viennent de s'écouler, les conseillers ont participé à 120 rencontres de mobilisation, recueilli les témoignages de 994 élèves, parents, parents-substituts et enseignants des écoles de la province et des Premières Nations, et mené 42 séances réunissant des représentants d'organismes éducatifs clés. Plus de 1 500 soumissions ont été reçues sur l'outil de sondage en ligne. Deux séances de vérification en juin ont marqué la fin du processus de mobilisation.

« Il est important pour les élèves, les familles, les enseignants, les partenaires en éducation et les membres

de la communauté de continuer à être réellement engagés dans le système éducatif si l'on veut assurer que L'élève avant tout se poursuive et que tous les élèves, où qu'ils résident en Saskatchewan, reçoivent le soutien dont ils ont besoin pour réussir à l'école », a déclaré Mirasty.

L'élève avant tout, c'est unifier et réorienter le système éducatif vers ce qui importe le plus, en l'occurrence l'élève. La participation au processus d'engagement qui a eu lieu, en personne et en ligne, met l'accent sur ce qui fonctionne, ce qui ne fonctionne pas et sur ce que le secteur de l'éducation peut faire pour mieux soutenir les élèves et assurer qu'ils possèdent bien les outils dont ils ont besoin pour réussir.

Pour en savoir plus sur L'élève avant tout, et le guide de discussion et la trousse, rendez-vous à www.saskatchewan.ca/studentfirst. Pour se tenir au courant des réussites partout en Saskatchewan, visitez le blogue L'élève avant tout, à www.studentfirstsk.com.

-30-

Pour plus d'information, communiquer avec :

Rebecca Schulz
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-6304
Courriel : rebecca.schulz@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-6391